

Seite 2|b4

Autor: dap

La semaine en bref

avenches

Un airbus A320 «Avenches» parcourt l'Europe

C'est en hommage au rôle précurseur d'Ernest Failloubaz que la compagnie Swiss a décidé d'accéder à la demande des autorités avenchoises et de nommer l'un de ses avions du nom d'Avenches. La cérémonie de baptême s'est tenue dans la cour du château de la Cité romaine le 11 juin. En photo, de g. à dr. : Adrien Marboeuf, Flight Attendant, Lorenzo Stoll, directeur général Swiss Suisse romande, Daniel Trolliet, syndic d'Avenches, Jean-François de Saussure, directeur général de Caran d'Ache et parrain de l'avion, Luc Wolfensberger, commandant de bord, et Valérie Piller-Carrard, conseillère nationale et marraine de l'Airbus A320-HB IJR «Avenches».